

Röm.-Kath. Pfarre zur Frohen Botschaft
Belvederegasse 25
1040 Wien

Stadl-Paura, am 10.08.2017

CP/Mna

Sehr geehrter Herr Pfarrer, sehr geehrter Pfarrverantwortlicher!

Vielen Dank, dass Sie die ChristophorusAktion in Ihrer Pfarre vorbereitet und durchgeführt haben. Sie erinnern sich bestimmt an unser Beispielprojekt. Mit Freude darf ich Ihnen heute mitteilen, dass wir durch die Einnahmen aus der diesjährigen ChristophorusAktion den Toyota Landcruiser Pick Up für das Brunnenbauprojekt in der Demokratischen Republik Kongo finanzieren können. Ich kann mir nur allzu gut vorstellen wie groß die Freude über das Fahrzeug und noch mehr über das reine Wasser sein wird. Dies ist unter anderem durch die Spenden aus Ihrer Pfarre gelungen. Dafür danke ich Ihnen und allen die ihren Beitrag geleistet haben. Gerne bestätige ich heute Ihre Einzahlung in der Höhe von

€ 957,21.

Neben dem Projekt in der Demokratischen Republik Kongo werden wir auch andere Fahrzeugansuchen aus Afrika, Lateinamerika und Asien positiv beantworten können. „Mobilität ist teilbar“ – Ihre Pfarre hat bewiesen, dass dies möglich ist. Bitte übermitteln Sie allen Spenderinnen und Spendern ein aufrichtiges „MIVA-Danke“.

Mit der Bitte um Ihr weiteres Wohlwollen und herzlichen Grüßen aus dem ChristophorusHaus Stadl-Paura,



Mag. (FH) Christine Parzer
Geschäftsführerin